

## Actividad

1. ¿A qué se denomina colonización Antioqueña?

La colonización antioqueña fue uno de los hechos culturales, económicos y sociales más influyentes en el desarrollo de la historia colombiana, en el cual se colonizaron distintos territorios deshabitados ubicados al occidente de país, principalmente al sur de Antioquia.

2. ¿Cuáles fueron las causas de la colonización Antioqueña?

Algunas de las causas de la colonización antioqueña fueron

Existencia de diversos territorios deshabitados en el occidente del país

Decadencia del sector económico que obligó a las familias provenientes en Antioquia, ubicarse en territorios con un relativo aislamiento geográfico.

3. las consecuencias de la colonización antioqueña  
creación de la pequeña propiedad campesina en la etapa de la colonización.

4. ¿Por qué la colonización antioqueña constituyó el desarrollo económico e industrial del país?

La colonización antioqueña permitió la unificación del occidente colombiano. Todos estos factores hicieron que el occidente colombiano se convirtiera a finales del siglo XIX y a comienzos del siglo XX, en el centro económico más importante del país.

Se aportaron a la economía colombiana miles de hectáreas de tierras nuevas cultivadas. El café se transformó en una gran industria de exportación que brindó una nueva posibilidad de formación de capitales, los cuales derivaron luego hacia el comercio y la industria.